

Bajan manufacturas ritmo en enero (Reforma 01/02/13)

Bajan manufacturas ritmo en enero (Reforma 01/02/13) Las empresas volvieron a incrementar sus precios de venta Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (01 febrero 2013).- El PMI Manufacturero para México disminuyó a 55 puntos en enero desde 57.1 reportados en diciembre, informó hoy el HSBC destacando que los nuevos pedidos mostraron un menor crecimiento. El HSBC dijo que el crecimiento de los nuevos pedidos se desaceleró en enero hasta alcanzar un mínimo en cuatro meses, aunque permanece en niveles sólidos en términos generales. "El PMI Manufacturero de HSBC disminuyó a 55.0 en enero de 57.1 en diciembre, pero el nivel permanece en un nivel saludable (.) Los resultados del PMI manufacturero de enero sugieren que el sector continuará enfrentando bien los vientos en contra provenientes del exterior, gracias la ganancia en competitividad observada en años recientes. Esto apoya nuestra proyección de crecimiento del PIB de 3.2 por ciento para este año", dijo Sergio Martín, economista en jefe de HSBC México. Las compras de insumos por parte de las empresas crecieron en el último periodo de encuesta. Aunque parte de estas adquisiciones se destinó a recuperar las existencias, destacó el HSBC. Aunque los costos de los insumos a los que debieron hacer frente los fabricantes subieron marcadamente en enero, la tasa de inflación permaneció en niveles moderados en relación con los datos históricos. Por su parte, las empresas volvieron a incrementar sus precios, aunque la subida de los precios de venta promedio fue modesta y la más débil desde el pasado agosto. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo